



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

44/2018

Ceremonia de entrega de la Medalla de Honor a seis letrados y a una jueza y de una Distinción Colegial



El Colegio ha entregado la Medalla de Honor a seis letrados y a una jueza. En concreto, la corporación ha homenajeado a José Luis Rodríguez Candela, Inmaculada Vázquez Flaquer, Charo Alises Castillo, Noemí Alarcón Velasco, Mara Monreal Rodríguez y a la magistrada Isabel María Alvaz Menjibar.

En el acto también se ha concedido la Distinción Colegial a título póstumo a Diego Díaz Díaz, colegiado no ejerciente y cabo primero de la Guardia Civil que el pasado mes de marzo perdió la vida en Guillena al ayudar a un padre y a su hija que se vieron en peligro como consecuencia de la crecida de un arroyo.

[Leer más](#)

Más de 150 profesionales se dan cita en el primer Congreso de Derecho Penitenciario



Más de 150 profesionales de la abogacía y técnicos de Instituciones Penitenciarias llegados de diferentes puntos de España han asistido al primer Congreso de Derecho Penitenciario organizado por el Colegio junto a la Asociación de Técnicos de Instituciones Penitenciarias con la colaboración de la Fundación Unicaja y la editorial Tirant Lo Blanch.

En la inauguración han participado el decano, Francisco Javier Lara; el secretario general de Instituciones Penitenciarias, Ángel Luis Ortiz; el vicepresidente de ATIP, Pedro Martínez Moreno, y Antonio López en representación de la Fundación Unicaja.

[Leer más](#)

Funcionarios de prisiones

El decano ha atendido a un grupo de funcionarios de prisiones que se estaban manifestando en la puerta del Colegio al tener conocimiento de que altos cargos de Instituciones Penitenciarias acudirían con motivo del Congreso.

Lara ha escuchado sus reivindicaciones, que incluyen la demanda de más efectivos en los centros penitenciarios para garantizar su seguridad laboral.



José María Davó deja el CCBE tras 20 años al servicio de la Abogacía Europea



Despedida

El decano emérito José María Davó se ha despedido del Consejo de la Abogacía Europea (CCBE) después de 20 años de trabajo al servicio de este organismo, del que fue presidente en el año 2010.

Davó ha dejado su puesto en el CCBE en la reunión que se ha celebrado en Lille (Francia) y ha recibido numerosas muestras de apoyo y respeto de la Abogacía europea y mundial, así como de sus compañeros de ICAMALAGA.

Entre otras cosas, fue decano de los letrados malagueños entre 1998 y 2002, vicepresidente del CGAE, presidente del CADECA, trabajó en el Tribunal de La Haya y recibió la Medalla de la Ciudad de Málaga en el año 2014.

Charla sobre compraventa de residentes, no residentes, comunitarios y extracomunitarios en Coín



Delegaciones

La notaria María de las Mercedes Uceda ha protagonizado en la Delegación de Coín una charla sobre compraventa de residentes, no residentes, comunitarios y extracomunitarios, actividad que ha sido presentada por la delegada presidenta, María Leotte, y por Raquel Guzmán, de la comisión de Formación.

Esta jornada se plantea por la necesidad de conocer los preceptos civiles, administrativos, fiscales, de Derecho Internacional y de otros órdenes aplicables a las operaciones en las que intervienen ciudadanos y empresas de origen extranjero.

Visita guiada al Parque de Málaga



El área de Cultura del Colegio ha organizado una visita guiada al Parque de Málaga en la que un grupo de compañeros ha podido conocer con detalle esta joya botánica de la mano de Miguel Ángel Peláez, quien este año ha cumplido su 50 aniversario como colegiado y que es presidente emérito de la Asociación de Amigos del Jardín Botánico-Histórico La Concepción, a cuya Junta Directiva sigue perteneciendo.

En este paseo, Peláez ha contado la historia del Parque desde sus orígenes y, a continuación, ha explicado los puntos, monumentos y especies vegetales más interesantes.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone

de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.